
Réunion de coordination du 10 Aout 2023

Présents : Cathy G, Léonore, Thierry, Ignace, Claire S., Isa, Julie, Catherine S., 
Damien

Animateur : Ignace  / Secrétaire : Julie  / Relecteurs : Damien et Isa

DECISIONS

Assemblée citoyenne automne : Nous avions évoqué la possibilité de faire au 
moins 2 assemblée par an. Mais nous ne somme spas assez nombreux pour 
décider du thème. Il y a déjà un apéro citoyen autour du PLUI…

L’idée de préparer les prochaines elections pour motiver des personnes à 
rejoindre le groupe de coordination est évoquée… Nous décidons d’attendre le 
bilan pour choisir un sujet

Ruines maison Allègre ( face à l’épicerie) : Nous avons reçu un courrier de la
préfecture qui nous donne 4 mois pour trouver une solution et sécuriser la zone. 
Nous avons également reçu une plainte du voisin car il y a une fuite d’eau chez 
lui ( causée par la ruine). Le propriétaire étant insolvable ne peut ni vendre ni 
faire les travaux, nous avons communiqué avec les huissiers qui proposent que 
nous rachetions la ruine ( ainsi que le terrain à tenant pour environ 15 000 
euros). Un expert est venu et a estimé que les réparations couteraient entre 
40000 et 60000 euros. Mr Gillet s’était proposé , il y a quelques temps de démolir
gratuitement la ruine en échange de récupérer les pierres..

Nous ne comprenons pas pourquoi la mairie doit financer ces travaux 

Nous avons donc décidé :

- Sécuriser la zone avec des barrières, des rubalises, des panneaux et se 
renseigner pour faire dévier les camions et faire passer l’info aux riverains 
( de vive voix puis dans une Vaourette)

- Contacter l’ANA, l’ADIL Se renseigner sur les obligations qu’à la mairie et 
qui peut nous aider financièrement

- Demander des devis précis concernant soit la démolition soit la réparation 
du toit

- Recontacter, l’huissier et le notaire pour savoir quelles seraient les 
possibilités de rachat ( sachant que le terrain attenant n’est pas 
constructible mais pourrait le devenir) 

Tables de pique-nique : Nous venons d’en recevoir deux.

Nous décidons d’en placer une sur la place de l’église (pres de l’autre) et une 
autre au stage de foot ( près de la table de ping pong) . Si besoin nous en 
rachèterons plus tard, pour en mettre à la commanderie…



Rond point Causse Café : Il n’est pas aux normes et il abîme certains 
véhicules. Damien se propose d’enlever la première rangée de pierre en 
attendant de trouver une autre solution ( le supprimer ? le refaire aux normes ?)

CONSULTATIONS

Retour Rencontre Observatoire de la démocratie/groupe de 
coordination :

Quelles sont les suites de cette réunion ?  Des attentes, besoins et peurs ont été 
évoquées lors de cette rencontre mais il manquait des personnes de 
l’observatoire, et il s’agissait surtout d’un temps pour mieux se rencontrer et 
expliquer notre fonctionnement.

La question se pose de l’animation de ce groupe pour ne pas qu’il se délite. Faut-
il forcement une personne du groupe de coordination ou peuvent-ils être 
autonomes ? Nous attendons septembre pour en discuter avec Bernard et peut 
être qu’un petit groupe de travail pourra réfléchir à la question

Sécurisation Tour métallique (route de Liberte) : Il y a une ancienne antenne 
désaffectée, en haut de la cité du Lac (route de liberte) qui est dangereuse et des
jeunes s’amusent à y grimper. Il faut se renseigner à qui elle appartient et en 
attendant mettre un panneau « Attention danger ! La mairie décline toute 
responsabilité »

Projet Halle et Escalier vers prés du Muret (place du village) :

Il faut réunir les personnes concernées (commission aménagement) , 
compétentes et motivées par ce projet pour créer un groupe projet . Il y a déjà 
Léonore, Damien, Cathy G, Melvin, Nath et Tchang ( qui a des idées 
d’aménagement) . Il s’agirait d’une halle de 80m2 et de 3 m de haut, cela risque 
d’être très coûteux donc il faut voir quelles peuvent être les aides de la Région. 
Nous avons le label Bourg Centre et pouvons bénéficier de subventions

INFORMATIONS 

Rencontre RESC : Le 30 septembre 2023 auront lieu à la salle des fêtes  les 
rencontres du Réseau Écologie Social et Communalisme . Certaines personnes 
auront besoin d’être logés ( véhicule, caravane etc…), contacter Claude Le 
guerranic

Médecin : Docteur Di Meglio Sandrine qui exerce depuis peu à Castelnau de 
Montmiral se propose de venir une fois par semaine à Vaour. Elle ne refusera pas 
les nouveaux patients. Claire S. contacte Jeanne
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